

Miguel Diaz-Canel examine le programme national des investissements étrangers



La Havane, 15 juin, (RHC).- Le président cubain, Miguel Diaz-Canel, a examiné ce jeudi le programme national des investissements étrangers et les actions entreprises en faveur de la croissance économique.

Au cours d'une réunion avec les principaux dirigeants des institutions impliquées, Miguel Diaz-Canel a rappelé qu'étant donné l'importance des investissements étrangers leur rôle est passé de complémentaire à déterminant pour la croissance économique souhaitée.

«La compréhension de l'importance que revêt l'investissement étranger a donné lieu à un changement de concept dans les grandes lignes de l'économie dans l'étape allant du sixième au septième congrès du Parti. Et alors qu'à un moment donné on le voyait comme un complément, il a été défini qu'il était nécessaire pour obtenir la croissance et le développement dont a besoin le pays et très liés à cela il y a les exportations. L'investissement étranger doit être en fonction de remplacer des importations ou bien de l'augmentation des exportations pour obtenir plus. »

Le président cubain a qualifié de fondamental la diversification des exportations.

« Il y a des investissements étrangers pour croître, pour exporter davantage, pour obtenir plus d'argent mais il faut faire les démarches plus faisables, plus viables, moins encombrantes. »

Au sujet des investissements étrangers dont la consolidation est présentée dans toutes les instances de l'État, du gouvernement et du Parti comme la voie plus faisable pour le développement du pays, Miguel Diaz-Canel a souligné que cette priorité exige un contrôle systématique pour vérifier les progrès obtenus.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/164679-miguel-diaz-canel-examine-le-programme-national-des-investissements-etranagers>



Radio Habana Cuba